

Une grève des professeurs d'Université a commencé en Argentine



Buenos Aires, 8 mai (RHC)- Les syndicats des professeurs des universités publiques de l'Argentine ont commencé aujourd'hui une grève de 5 jours, la plus importante de ces 12 dernières années dans ce pays sud-américain.

Dans un communiqué, les professeurs ont souligné que, compte tenu de la négligence officielle envers les enseignants et de la réduction du budget destiné aux universités publiques, ils ont décidé d'appuyer leurs revendications moyennant un Plan National de Lutte.

Ils ont fait savoir que l'agenda d'activités prévoit la tenue, le 16 mai, d'une Marche Nationale Universitaire pour exiger un plus grand budget pour la science et la technologie et une hausse de salaires de 35%.

Pour leur part, les étudiants donneront des cours publics et des ateliers pendant toute la semaine en différents points du pays.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/129239-une-greve-des-professeurs-duniversite-a-commence-en-argentine>



Radio Habana Cuba